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Aún se desconocen los montos para 
estudio integral de eventual doble vía 
Cuatro de las siete empresas que 
presentaron propuestas continúan en 
el proceso del MOP. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

análisis se encuentra 
E-»-- delicitación 

ra el estudio integral 

de la concesión de la Ruta 5 
Sur en el tramo Chonchi- 

Quellón. Para el 6 de marzo 
pasado estaba programada 
la apertura de las ofertas 
económicas, pero a más de 
un mes aún se desconocen 
los montos propuestos por 
las empresas que participa- 
ron del proceso. 

Siete fueron las empre- 
sas que presentaron ofertas 
Para este proceso, pero tres 
de ellas quedaron en el ca- 
mino al no cumplir con los 

requisitos para la apertura 
económica, tal como lo da 
cuenta el acta de evaluación 
que está disponible en el 
portal Mercado Público, 

El documento fechadoel 

26 de marzo casi dos meses 
después de la apertura téc- 
nica, detalla los cálculos de 
las notas finales de la comi- 
sión tras la revisión de los 
antecedentes, proceso en el 
quecontinúa la empresa In- 

geniería Cuatro S. A., LEN y 
Asociados, Ingenieros Con- 
sultores Limitada, Louis Ber- 

ger Chile S. A. y Técnica y 
Proyectos S. A. Agencia en 
Chile. 

Fuera de base quedaron 
las firmas Dusan Dujisin y 
Compañía Limitada, IDOM 
Consulting, Engineering Ar- 
chitectureS. A. Agencia en 
Chile, Ingelog Consultores 
de Ingeniería y Sistemas 
SA, 

2 mil 920 millones 245 

mil 720 pesos es el presu- 
puesto con que el Ministerio 
de Obras Públicas cuenta 
para este proyecto, con el 

que se pretende completar 
la Ruta 5 Sur en Chiloé con 
doble vía, ya que también 
está en licitación el tramo 
Chacao-Chonchi, para el 
queestá planificada su aper- 
tura económica para el 30 
deabril. 

Ensu última visitaa Chi- 
loé, a fines de marzo pasa- 
do, la ministra de OO. PP., 
Jessica López, valoró que es- 
ta iniciativa tuviera siete 
empresasinteresadaseneje- 
cutarel estudio. 

pa 

UE 

La fundamentación dela 
segunda etapa deestainicia- 
tiva es que “resulta necesa- 
rio, mejorar la geometría 

del trazado actual, estudiar 
el aumento de capacidad 
vehicular, implementar pa- 
sarelas peatonales, parade- 

ros de buses, calles de servi- 
cio, sistema de barreras de 

contención y señalética”. 
Todo con ello, con el ob- 

jeto de mejorar el nivel de 

servicio de la actual Ruta 5 
en el tramo Chonchi-Que- 
1lón tanto para los usuarios, 
como para los sectores resi- 

EL TRAMO ENTRE CHONCHI Y QUELLÓN SERÁ ESTUDIADO PARA UNA EVENTUAL DOBLE VÍA. 

6 de 
marzo era la fecha 
fijada para conocer las 
ofertas económicas de 
los interesados. 

denciales e industriales que 

existen en torno a la ruta. 

DIRIGENTE 
Erwin Palma, presidente de 
la Asociación de Dueños de 
Camiones (Asoducam) Cas- 

CAROUNALARENAS. 

    
tro, dijo que el lunes tienen 
programada una reunión 
con unodelos asesores dela 
ministra López, instanciaen 
la que esperan conocer deta- 
lles de lo que ocurre con es- 
te proyecto. 

“Como CNTC (Confede- 
ración Nacional de Trans- 
porte de Carga) tenemos 
unareunión por Zoom con 
elasesordela ministra y voy 
a aprovechar de preguntar 
qué está pasando con este 
proyecto, los plazos”, men- 
cionóeldirector delaCNTC. 

El proyecto tiene como 

objetivo mejorar el servicio 
de la ruta actual, a lo quese 
suma estudiar y desarrollar 
un trazado para el acceso al 
puerto de Quellón, por lo 
que se deberá conectar la 
Panamericana con el puer- 
to. 

Para el alcalde de Chon- 

chi, Fernando Oyarzún 
(RN), más allá queel proceso 
de licitación se extienda 
unos días más, la clave es 
que el Ministerio de Obras 
Públicas debe garantizar 
que el mejoramiento se eje- 
cute, 

“Con respecto a la aper- 
tura dela licitación espera- 
mos que efectivamenteexis- 
tan las condiciones adminis- 
trativas, técnicas y económi- 
cas quesean favorables para 
que ese proceso se desarro- 
lle con la rapidez y agilidad 
que requiere el mejora- 
miento integral de nuestra 

ruta”, mencionó el jefe co- 
munal. 

Asimismo, el político co- 
mentó que “eso significa 
que tiene que existir la vo- 
luntad para querer hacer y 
disponer los recursos que 

son necesarios y que un ór- 
gano tan técnico comoes el 

Ministerio de Obras Públi- 
cas tiene que ser capaz que 
esas acciones se van a llevar 
adelante”.   

  

Testigos de Jehová de Chiloé invitan 
a actividades en las diez comunas 

Para hoy están programa- 
das actividades conmemo- 
rativas para recordar la 
muerte de Jesús en las diez 
comunas de la provincia. 
Durante la tarde, los testigos 

de Jehová tendrán encuen- 
tros en Ancud, Linao (An- 
cud), Quicaví y Quemchi, 
Dalcahue, Quinchao, Cura- 

co de Vélez, Achao, Dalca- 
hue, Castro, Chonchi, Pu- 

queldón, Queilen y Quellón. 
“Todos los años, por el 

mundo, los de testigos de Je- 

hová invitan a los vecinos a 
recordar a Jesús junto con 
ellos”, comentó Nicolás Ca- 
rrasco, portavoz de la orga- 
nización en la Región de Los 
Lagos. Sumó que el objetivo 

esque “todos puedan bene- 
ficiarse de la esperanza que 

entregala Biblia”. 
En Chiloé, la conmemo- 

ración se llevará a cabo des- 
pués de la puesta del sol, en 
distintos lugares y horarios 
para facilitar la asistencia de 
las comunidades. Todos los 
eventos son gratuitos y nose 

ANIVEL MUNDIAL CONMEMORAN LOS TESTIGOS DE JEHOVÁ. 

CEDIOA. 

    
realizan colectas. 

Enlas congregaciones de 

Ancud, Dalcahue, Castro y 
Quellón los encuentros con- 

tarán con interpretación en 
lengua de señas. 

Para saber más sobre es- 
tajornada delos testigos de 
Jehová, se debevisitar el sitio 
oficial Jw.org. >   

Castreño Erwin Palma prosigue 
en la directiva nacional de la CNTC 

Como protesorero dela Cone 
federación Nacional del 
Transporte de Carga (CNTC) 
fue electo el transportista 

castreño Erwin Palma, 
quien nuevamente desem- 

peña un cargo anivel nacio- 
nal de esta entidad. Hasta 

entonces se desempeñó co- 
'modirector de la misma en- 

tidad gremial del rodado. 
La nueva directiva fue 

elegida en una asamblea or- 
dinaria de socios, instancia 
en que la directiva saliente 
del gremiorealizó un balan- 
cedesu gestión y también se 
eligió a los nuevos integran- 
tes del directorio. 

De esta forma, quedó 
conformada por Sergio Pé- 

    E 

rez (presidente), Iván Mate- 
luna (vicepresidente), Luis 
López (secretario general), 
Anadeska Pincheira (prose- 

cretaria), Gerardo Álvarez 
(tesorero), Erwin Palma 
(protesorero), Luis Hernán 
Calderón (director de asocia- 
ciones gremiales), Jorge Ves- 
perinas (director internacio- 

RECIENTEMENTE ASUMIÓ LA NUEVA DIRECTIVA DE LA CNTC. 
E 

nal), Carlos Estrada (director 

de extremo sur), Sylvia Sala- 

zar (directora de extremo 
norte) y la directora nacio- 
nal Juanita Araya. 

Pérez también hizo un 

llamado a la unidad de los 
camioneros en un año que 
calificóde “decisivo” para el 
rumbo.
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